



LA PRENSA

PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

21/11/2023

OPINION



RED COMPARTIDA

✉ @laprensaom

✉ redaccion@la-prensa.com.mx

## RED COMPARTIDA | El presidente le avisó a Omar

La historia que nos cuentan alrededor de la designación de Clara Brugada como candidata de la 4T es que antes de medio día ya sabía Omar García Harfuch que él no iba a ser el designado pese a la paliza que le puso a su adversario más cercano. La historia que se corre es que fue el propio presidente quien buscó al interesado, le dió a conocer los números de la encuesta y las opciones que se tenían hacia el futuro inmediato, el presidente lo que le pidió fue que atendiera los términos del acuerdo y se disciplinara, que seguro contaría con un buen espacio dentro del siguiente gobierno en donde lo que se está buscando crear es una Coordinadora Nacional de Seguridad Pública, un organismo que esté por encima de todos los grupos policiacos del país ¿Sheinbaum sabía la jugada del presidente? Bueno, hay versiones encontradas en ambos sentidos aunque la mayoría considera que se enteró después del ex jefe de la policía.

La renuncia de Adrián Rubalcava al PRI, era algo que se veía venir y, según nos cuentan, es algo que Alejandro Moreno no quiso atender. Además de que el alcalde acusó al dirigente nacional del tricolor y a Xóchitl Gálvez, así como al PAN de mentirle y, luego, designar a Santiago Taboada, lo cierto es que esta crisis se tenía en la mesa de negociación y el rompimiento es por la falta de oficios del dirigente del PRI y poco a poco al PRI, le queda cada vez menos figuras en el partido. Nos cuentan que dentro del Frente Amplio, esta renuncia van a trabajarla los próximos días, ya que también está en puerta el tema de Luis Chazaro y Sandra Cuevas que han señalado, también la imposición del panista de la alcaldía, Benito Juárez.

Y ya que hablamos de renuncias en el tricolor, nos informan que la salida del exgobernador Alejandro Murat se debe a que su esposa, no iba a ser considerada para el senado. Y es que de acuerdo con fuentes del PRI, nos dicen que Murat esperaba que por sus años de militancia, su trabajo en Oaxaca y demás le iban a dar la senaduría a su esposa, pero se equivocó ya que los priístas (que quedan) consideran que le entregó el estado a Morena. No dude que en próximas semanas sepamos más del ex gobernador oaxaqueño, que dicen entrará a filas de Movimiento Ciudadano.

Y apenas acabamos de hablar de la renuncia de Adrián Ruvalcaba al PRI y como señalaba al dirigente del tricolor por haber entregado la candidatura a la CDMX, hace unas horas el expriista y aun alcalde de Cuajimalpa, hizo una declaración por demás, desafortunada. Resulta que en declaración banquetera, dijo que los diputados que simpatizan con él, votarán a modo de protesta por la permanencia de Ernestina Godoy en la fiscalía de la CDMX. Esta declaración, su propio equipo acaba de tomarla con reservas, pero no así sus contrincantes, ya que la salida de Godoy es impulsada por el PAN, pero es bandera de la oposición en la capital del país. Mientras los detractores de Ruvalcaba señalan simpatías con Morena, sus asesores nos cuentan, buscan matizar la declaración como una expresión de alguien engañado, pero que no habla ni tira línea a los demás.

Y a propósito del debate por la ratificación de Ernestina Godoy, quien ya subió de tono la discusión fue el alcalde Mauricio Tabe quien denunció ser víctima de espionaje. Según el panista, cuenta con una copia en la que se demuestra que la Fiscalía General de Justicia de la CDMX abrió una carpeta de investigación en su contra por el supuesto delito de secuestro en el estado de Michoacán. Con este "modus operandi", la fiscalía tuvo un pretexto para pedirle, mediante la orden de un juez, a la compañía telefónica la relación de sus llamadas y mensajes así como la geolocalización de su celular. Ante ello el alcalde negó cualquier delito en su contra y sostuvo que mientras "los delitos dolosos se disparan por



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

21/11/2023

OPINION

toda la capital, el gobierno pacta con los delincuentes y utiliza todo el aparato de procuración de justicia para perseguir a la oposición".

El ex titular de la UIF, Santiago Nieto Castillo, se perfila para convertirse en candidato de Morena para competir por el Senado de la República como representante de su natal Querétaro. Los enterados aseguran que el sanjuanense pretende en el futuro competir por la gubernatura para encabezar el primer gobierno de la 4T en esa plaza, pues en las mediciones encabeza las preferencias tanto entre los votantes queretanos que simpatizan con el morenismo, pero también con los que en el pasado han optado por otros partidos.

Por cierto, en el inicio de la precampaña de Bryan LeBarón, para diputado federal por el distrito 7 por parte de Movimiento Ciudadano, van a estar los afectados por el múltiple homicidio en Chihuahua. Así con Bryan LeBarón estarán Pedro Jiménez, María Ávila, Salvador Pérez Villegas, Juan Pablo de la Fuente y Ever Orrantía.